

## El torreño Aarón Vicente, premiado en el "II Concurso Regional de Redacción al Mérito Deportivo"

*Este certamen, que toma el nombre del aitorado José Francisco Pérez Sánchez, se dirige a la población escolar de la Región de Murcia*

21/12/16 – Aarón Vicente, estudiante de 4º de Educación Secundaria del colegio "Monte Azahar" de Las Torres de Cotillas, fue distinguido en la noche de ayer martes 20 de diciembre con el primer premio de la categoría A del "II Concurso Regional de Redacción al Mérito Deportivo José Francisco Pérez Sánchez". Un galardón que le fue entregado durante la Gala del Deporte 2016 celebrada en el Auditorio "Víctor Villegas" de Murcia por el director general de Deportes, Alonso Gómez, cuya área organiza este certamen por segundo año consecutivo. El triunfo de Aarón, que presentó su trabajo bajo el título de "El mérito deportivo", le reporta un lote de material deportivo valorado en 250 euros, mismo premio que se llevará su colegio.

*"Este concurso busca fomentar entre el alumnado de los centros educativos murcianos los principios inspiradores del 'Programa de Actividad Física y Deporte en Edad Escolar', unos chavales que deben plasmarlo en sus escritos", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que junto a familiares, amigos, compañeros de clase y profesores acompañó a Aarón en la velada. "Además de la ilusión que nos hace a todos que un torreño reciba este premio es muy emocionante que lo haga en un evento regional de este calibre", señala el edil.*

